



## **Kreissparkasse fördert Zirkuswoche in der Grundschule Langenberg**

Projekt wird mit 8.000 Euro unterstützt



Die Leiterin des BeratungsCenters Langenberg, Renate Knüwer, (z. v.l. kniend) überreicht eine Spende in Höhe von 8.000 Euro zur Unterstützung der Zirkuswoche in der Grundschule Langenberg.

Langenberg, 21. Juni 2024

Manege frei in Langenberg: Rund 320 Schülerinnen und Schüler der Grundschule Langenberg treten im Zirkus auf. Im Rahmen der Aktionswoche und in Zusammenarbeit mit dem pädagogischen Team des Zirkus Tausendtraum, erarbeiten die Grundschüler eine Vorstellung für Freunde und Familie. Möglich macht das eine Spende der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück.

„Lachen, Staunen, Träumen“ – Unter dem Motto konzipieren die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Zirkus Tausendtraum aus Bad Sassendorf gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern der Grundschule Langenberg eine Vorführung, in der die Kinder im Rampenlicht stehen. Anstatt wilder Tiere und Zauberkünstler stehen die Schülerinnen

und Schüler als Akrobaten im Mittelpunkt des gelb-blauen Zirkuszelt. Ausgefallene Kostüme, vielfältige Requisiten und nicht zuletzt das Sternenzelt runden das Projekt ab und schaffen eine authentische Zirkusatmosphäre.

Ziel der Projektwoche ist es wichtige Kernkompetenzen der Schülerinnen und Schüler zu fördern. „Von der Entwicklung, über die Proben bis hin zur Vorführung der Veranstaltung - die pädagogische Zirkusarbeit fördert die Ausdauer sowie die Team- und Konzentrationsfähigkeit der Kinder“, freut sich Renate Knüwer, Leiterin des BeratungsCenters Langenberg, über die positiven Effekte der Aktion. „Außerdem verhilft der wohlverdiente Applaus zum Ende der Vorführung den Schülerinnen und Schülern zu mehr Selbstvertrauen. Das haben wir gerne unterstützt!“

Die Kreissparkasse hilft der Grundschule Langenberg maßgeblich bei der Realisierung des Projektes, da die Schule alleine die Zirkuswoche nur schwer finanzieren kann. Darüber hinaus profitieren auch Freunde und Familie von der Spende: Sie erhalten einen vergünstigten Eintritt. Insgesamt fördert die Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück die Zirkuswochen im Geschäftsgebiet dieses Jahr mit 20.000 Euro.